

La Novia Muerta

Murió la novia del poeta, que era
hecha de luz como brillante lágrima,
esbelta como mística azucena
inmaculada;

La que anidó a la noche en su melena
y en su labio al carmín de la alborada;
la de la voz, como suspiro, trémula;
la de la faz, como de virgen, pálida.

Murió como una rosa que se cierra,
murió como un lucero que se apaga,
cual muere el arrebol en el ocaso
y fenecen las flamas en la lámpara.

La noche, que engarzaba un plenilunio,
con su albura le dió nívea mortaja,
vinieron a verla los cocuyos
y a cantarle, muy tristes, las calandrias.

A su tumba lleváronla los céfiros,
a su tumba que fue una rosa blanca,
la Cruz del Sur, se colocó a un extremo
y el amplio cielo le sirvió de lápida.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 219
Guardado el: 10/05/2011 10:55:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,258 minutos
Impreso el: 10/05/2011 10:55:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)